

## Biosphäre erfahren – geführte Radtour *Kerwe-Radtour*

Die letzte geführte Radtour dieses Jahres, die sogenannte „Kerwe-Radtour“ **findet am 05. September 2010 statt, Treffpunkt ist wie gewohnt um 10 Uhr am Paradeplatz in Blieskastel.**

Die Strecke verläuft dieses mal in Richtung Lautzkirchen, über den „Ohligsteg“ nach Alschbach. Durch das „Langental“ hindurch geht es weiter nach Biesingen und von dort aus nach Seelbach.

Weiter über Ommersheim und Heckendalheim, am Flughafen Ensheim vorbei radelt die Truppe in Richtung Sengscheid und nach Oberwürzbach und von dort nach Niederwürzbach.



Eine Rast ist in einem Gastronomiebetrieb in Niederwürzbach geplant.

Über die Breitermühle geht es anschließend zurück nach Blieskastel, wo die Teilnehmer noch die Blieskasteler Kirmes besuchen können.

**Die Streckenlänge umfasst etwa 40 bis 50 km.**

Geführt und vorbereitet werden die Touren von Christoph Greff, einem begeisterten und erfahrenen Radfahrer aus Blieskastel.

Wer den Bliesgau kennt, weiß dass die Landschaft hügelig ist und durchaus einige Steigungen zu bewältigen sind. Wem dies zu anstrengend ist, der hat auch die Möglichkeit, beim Hotel Bliesbruck (Tel. 06 84 3 / 8 00 00) oder beim Hotel zur Post (0 68 42 –9 21 60) ein Elektrofahrrad auszuleihen. Dies muss jedoch vorher dort reserviert werden.

Bei weiteren Fragen wenden Sie sich an Herrn Christoph Greff, erreichbar unter Tel. 0 68 42 – 9 26-11 29.

Anmeldungen sind nicht erforderlich, die Teilnahme ist kostenlos. Jeder Teilnehmer ist für den Zustand seines Fahrrads und für seine Fahrweise selbst verantwortlich. Gefahren wird nach den Regeln der Straßenverkehrs-Ordnung.